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１１生比奈小学校 NO.

２月２８日（水）に６年生を送る会を行いました。拍手の中、６年生が入場し、会が始まり
ました。はじめの言葉に続き、５年生代表山本君が「６年生のみなさんに、感謝の気持ちを
伝えたいと思います 」とあいさつをしました。５年生の出し物は、○×ゲームと聖徳太子ゲ。
ームでした。○×ゲームは、個人で考えて動いていましたが、ゲーム中に６年生が１年生と手
をつないでいるところが見られて、温かな気持ちになりました。内容もよく考えられていて、
とても盛り上がりました。聖徳太子ゲームは、若あゆ班で行いました。６年生に関することや
藤岡先生に関することを、大声で叫びみんなで必死に聞き取りました。接戦でしたが、１点
差でＥ班が優勝しました。５年生の漫才とコントも最高でした。真剣に笑うことができました。
また、普段には見られない５年生の新たな一面を見ることができました。私も一緒に参加し、
最高に楽しい送る会だと思いました。次は、６年生へのプレゼントでした。どの学年も６年生
に喜んでもらおうと、よく考えられていました。最後に５年生がプレゼントを渡す前に一列に
並んで呼びかけをしました。呼びかけの声の大きさや、態度に５年生の成長を感じ、熱いも

。 、 。のがこみ上げてきました 楽しいだけの送る会ではなく みんなで感動できる送る会でした
６年生からのプレゼントと英語の歌も、とてもよかったです。最後に、私からみんなに感謝の
気持ちを伝えました。６年生が最高学年として、他の学年や学校のことを考え行動してきたか
ら、在校生も本気で感謝の気持ちを伝えたのだと思います。私の教員人生の中でも、最高の
６年生を送る会になりました。みなさん、ありがとうございました。

２月 ２ ９日
に 委員会 活
動の引き継
ぎ を 行 い ま

した。どの委員会も６年生が、新しく入る４年生と
委員会が変わった５年生に優しくていねいに教えて
いました。６年生は、明日から新メンバーをサポー

、 。トしながら 卒業まで委員会活動を続けてくれます
６年生のみなさん、よろしくお願いします。これも
生比奈小学校のすばらしい伝統だと思います。き
っと５年生に受け継がれていくと思います。こうす
ることで、新年度がスムーズにスタートできます。

学校評価アンケートについて
１１月に実施しました学校評価のアンケートにご協力いただきありがとうございました。結

， 。 ，果等については 学校ホームページに掲載していますのでご覧ください 保護者の皆様からは
概ね肯定的な評価をいただきました。学校運営にご理解とご協力をたまわっていることに改め
て感謝申しあげます。なお，改善すべき点もありますので，結果を十分に考察し，今後の学校
運営に活かしたいと思います。

感 謝


